

125 Jahre Museum der Kulturen Basel

FASZINATION MAYA-KALENDER

Ethnologie fassbar

7. Februar 2018, 18.15 - 19.45 Uhr

Die Maya entwickelten ein faszinierend komplexes Kalendersystem. Unsere Experten erklären, wie sie Daten für Rituale berechneten und grosse Ereignisse festhielten. Auf den berühmten Tikal-Tafeln sind solche Daten in Schriftzeichen festgehalten. Und in einer neuen 3-D-Darstellung lassen sie sich umso klarer zeigen und entziffern.

> Mit Christian Prager, Universität Bonn, und Alexander Brust, Kurator Amerika.

> [Link zur Ausstellung «Sonne, Mond und Sterne»](#)
Eintritt (gemäss Tarifstruktur)

